

**2**

Anfrage in der Fragestunde der Fraktion der FDP

**Weltraumbahnhof in der Nordsee - wie geht es wann mit dem Jahrhundertprojekt weiter?**

Wir fragen den Senat:

1. Wie ist der aktuelle Stand beim Jahrhundertprojekt "Weltraumbahnhof in der Nordsee" und wie treibt der Senat dieses für Bremerhaven und Bremen enorm wichtige Projekt voran?
2. Welche Gespräche hat der Senat mit den zuständigen niedersächsischen Stellen und mit dem Bund geführt und wann ist mit einer Entscheidung des Bundes in dieser Sache zu rechnen?
3. Inwieweit prüft der Senat die Option, dass das Land Bremen gegebenenfalls die Anschubfinanzierung des Projektes übernimmt, sofern Bremerhaven der Heimathafen des Weltraumbahnhofs wird und der Bund die Finanzierung von geschätzten 20 bis 30 Millionen Euro nicht übernehmen möchte?

Prof. Dr. Hauke Hilz, Lencke Wischhusen und die Fraktion der FDP